

## ABSTRAK

Riskia, Dewi Gita. 2023. Usaha Tanaman Pinang Untuk Menjaga Keberlangsungan Ekonomi Keluarga Muslim (Studi Kasus Desa Duren Kecamatan Gading). Skripsi. Prodi Ekonomi Syari'ah. Fakultas Agama Islam. Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing: (I) **Ahmad Sahidah, Ph. D.** (II) **Ainol Yaqin, M.E**

**Kata Kunci:** Usaha, Menjaga, Ekonomi Keluarga

Keberlangsungan ekonomi keluarga berperan penting dalam membentuk ketahanan ekonomi negara, karena ekonomi negara akan kuat jika setiap keluarga yang ada di negara tersebut memiliki ekonomi yang kuat. Peran pemerintah memang sangat besar untuk dapat menghidupkan kembali perekonomian keluarga dan masyarakat, namun keluarga/rumah tangga juga harus memiliki kemauan, tekad dan optimisme yang tinggi untuk dapat bertahan dan bangkit dari kondisi keterpurukan.

Berdasarkan permasalahan di atas, peneliti tertarik untuk menyusun skripsi dengan judul: Usaha Tanaman Pinang Untuk Menjaga Keberlangsungan Ekonomi Keluarga Muslim (Studi Kasus Desa Duren Kecamatan Gading).

penulis menggunakan metode kualitatif. Hal ini merupakan salah satu jenis metode yang menitik beratkan pada penalaran yang berdasarkan realitas sosial secara objektif dan melalui paradigma fenomenologis.

Dapat disimpulkan bahwa Peran Usaha Tanaman Pinang Untuk Menjaga Keberlangsungan Ekonomi Keluarga Muslim dengan adanya usaha pinang di Desa Duren Kecamatan Gading ini sangat memberikan dampak terhadap keluarga. Peran dari usaha pinang ini cukup memberikan efek positif terhadap pendapatan keluarga pengusaha serta anggotanya, bukan hanya untuk kebutuhan usahasaja yang cukup tetapi untuk kebutuhan keluarga juga terpenuhi.

## MOTTO

وَلَا تَهِنُوا وَلَا تَحْزَنُوا وَأَنْتُمْ الْأَعْلَوْنَ إِنْ كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ

Dan janganlah kamu (merasa) lemah, dan jangan (pula) bersedih hati, sebab kamu paling tinggi (derajatnya), jika kamu orang beriman.



## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim*

Puji syukur alhamdulillah robbil‘alamin, penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat, karunia, taufik, hidayah, rahmat, serta inayah-Nya

Tidak lupa sholawat serta salam penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, sahabat, dan para pengikutnya yang selalu setia dan menjadikannya suri tauladan yang yang dapat mereformasi umat manusia dari zaman kegelapan menuju zaman terang benerang yakni dengan ajarannya agama Islam dan selalu kita nantikan syafaatnya kelak di Yaumul Akhir.

Dalam penyusunan skripsi ini dengan judul “Usaha Tanaman Pinang Untuk Menjaga Keberlangsungan Ekonomi Keluarga Muslim (studi kasus desa duren kec. Gading), penulis menyadari bahwa banyak bantuan yang diterima dari berbagai pihak, baik berupa material maupun spiritual. Dengan berakhirnya penyusunan skripsi ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. KH. Zuhri Zaini, BA selaku pengasuh pondok pesantren Nurul Jadid.
2. Dr. KH. Abdul Hamid Wahid, M.Ag selaku rektor Uneversitas Nurul Jadid.
3. Bapak Dr. H. Ahmad Fawaid M.Th.I selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid.

4. Bapak Achmad Febrianto, M.E selaku Ketua Progam Studi Ekonomi Syariah Universitas Nurul Jadid.
5. Bapak Ahmad Sahidah, Ph. D. dan Bapak Ainol Yaqin, M.E selaku dosen pembimbing skripsi, yang senantiasa membimbing dan mengarahkan dari awal hingga akhir sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
6. Bapak dan Ibu dosen beserta seluruh karyawan dan staf Universitas Nurul Jadid, penulis mengucapkan banyak terima kasih atas semua ilmu dan pengetahuan yang telah diberikan.
7. Kepala Desa Duren Kecamatan Gading, Bapak Suraji Effendy yang telah berkenan memberikan izin untuk melakukan penelitian di Desa Duren Kec.Gading
8. Seluruh Petani Pinang di Desa Duren Kecamatan Gading, yang berkenan membantu memberikan fasilitas dalam berlangsungnya penelitian.

Tidak ada yang dapat penulis berikan kepada mereka selain ucapan terima kasih dan iringan doa, semoga Allah SWT membalas semua kebaikan mereka dengan sebaik-baiknya balasan. Kritik dan saran yang membangun demi sempurnanya skripsi ini sangat penulis harapkan. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya, Aamiin Yaa Rabbal Alamiin.

Penulis